



やまぼうし



神石高原中学校 学校だより No.5

平成29年9月1日

1年生 福山少年自然の家 体験活動



7月10日(月)・11(火)の2日間、1年生は、福山少年自然の家での宿泊体験活動を行いました。

SAFプログラムというコミュニケーションを図る活動によって、今まで以上に、仲間と分かり合え、仲間との絆を深めることができました。また、夜のキャンプファイヤーではシルトピアで勤務されている藤田様を含めた、計4名が応援に駆けつけてくださいました。お陰で、歌って踊って、楽しい時間を過ごすことができました。ウォークラリーでは、道に迷った班もありましたが、協力して行動することの大切さも学びました。

【2日間のできるようになったこと】・大きな声であいさつができるようになった。・5分前行動ができるようになった。・自分から積極的に声をかけることができるようになった。・失敗に「どんまい」と声をかけることができた。

【感動したこと】・班長は、疲れと暑さで大変な時に「いつでも水分補給をしいよ」「大丈夫？」と声を掛けてくれた。・ゲームのときに、中心となって進めてくれた人がいて、私も積極的に動けた。

【失敗談】人の話を聞かずに、自分の事ばかり話してしまった。

2年生 ボランティア 体験活動



7月12日(水) 以前、ゲストティーチャーとして農業についてお話いただいた、前原孝史さんのぶどう農園にて、ぶどうの袋掛け作業をさせていただきました。大事な商品を扱わせていただくということで、ドキドキの作業となりました。最初は、不器用な手つきでしたが、従業員のみなさまの優しい指導もあり、なんとか、袋の口を閉じることができるようになりました。丁寧な仕事の大切さを学ぶとともに、働くことの楽しさを知ることができました。

9月、袋掛けしたブドウがきれいな紫色に色づき、収穫・出荷されるのが楽しみです。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

・一つ一つ仕事をていねいにする事で喜ばれ、他の人から信用される人になるということがわかった。・一つ一つの大事な作業があったから、僕たちは、おいしいピオーネを食べられることがわかった。・仕事は作業を丁寧にすることが一番大切だということがわかった。常に集中力を切らさないことも大切だとわかった。・県外や台湾など、他の国にまで行きたくさんの人が食べることを誇りに思っているのだと考えた。



3年生 油木高等学校 オープンスクール参加



7月7日（金）に油木高校のオープンスクールが開催されました。当日は全体で95名の参加者があったようですが、本校からは3年生34名の全員が参加しました。途中、雨が降って、部活動見学の予定が変更されましたが、高等学校の様子については、映像で説明があり、よく理解して帰った生徒が多かったです。

8月29日（火）には、産業ビジネス科で、体験入学がありました。体験内容は、「(園芸) ナマズの観察と野菜の収穫」「(農業) 野菜の収穫」「(畜産) 牛とミツバチの管理」「(加工) パウンドケーキを作ろう」で、参加した本校の生徒9名がそれぞれにわかれて体験実習を行いました。

環境整備活動



夏休みの「環境整備活動」へのご協力ありがとうございました。

8月20日に、PTA主催による校内の環境整備活動が朝8時30分から行われました。日曜日の早朝にもかかわらず、大勢の生徒の皆さん、ご家族のみなさんに参加していただきました。おかげで短時間のうちに敷地内の草取りのほか、校舎内の掃除などが進み、校内がとても美しくなりました。気持ちよく新学期を迎えられます。お世話をしていただいたPTA厚生部役員の皆様、生徒・保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

千羽鶴献呈のお礼状が届きました



8月23日広島平和公園内の貞子の像へ千羽鶴を献呈しました。当日は大変暑い日となりましたが、参加者34名全員無事献呈を終え帰着いたしました。千羽鶴の作成、献呈への参加等、大変暑い時期にご協力いただき、誠にありがとうございました。高原町全体で58,000羽を越える千羽鶴を献呈することができました。

(一部抜粋) 油木協働支援センター長 赤木健二 様より

みなさんにとって夏休みは、どのようなものでしたか。

2学期は一番長い学期です。それだけに計画を立て、目標に向かって邁進できると思います。1年生のみなさん、新しい教科でわからないところが出来てしまった人は、先生にどんどん質問して、それを克服してください。2年生は職場体験学習がありました。短い期間でしたが、一人ひとりが、働くことの意味を教えられ、そして考えたことと思います。また、2学期の学習面では、中だるみにならないよう、幅広い学習を心掛けましょう。

3年生は卒業してからの自分の進路のことを考えなくてはなりません。そのための準備や心構えも必要です。先生やご家族の方とも、よく相談してください。そして、自分の夢を実現させるために、悔いが残らないよう、前向きな日々を過ごしてください。

始業式では次の3点について話をしました。

- 1 夏休みを振りかえって、しっかり反省をし、2学期の目標を定め、よいスタートを切る。
- 2 2学期からの授業をより一層大切にする。
- 3 2学期の行事に向け主体的に取り組む。

まだまだ暑い日が続きますが、体調を崩さないようにして下さい。

2学期も1学期に増してより良い生活が送れるよう頑張りましょう。

